

6年生保護者のみなさまへ

小学校と中学校との連携について（お願い）

平素より本市の教育活動に対しご理解とご協力をいただき厚くお礼申しあげます。今年度も、各小・中学校では、来年度に向けた準備にとりかかる時期になりました。

6年生の子どもたちはもとより、保護者のみなさまも、中学校での新しい生活に対する期待と不安を抱いておられることと思います。

本市では、「確かな学力」「豊かな心」「健やかな体」を、義務教育9年間を通して総合的にバランスよくはぐくむことが必要であると考え、小学校と中学校が行事の交流や連絡会等を通じて連携・協力を図ってきました。とりわけ、小学校から中学校の9年間は、一人一人の子どもの成長過程を継続して見守り、サポートしていくことが、とても大切であることから、すべての小・中学校が円滑な接続を図り、学校の状況や地域の特性に応じて、「小中一貫した教育」を実施しています。

そこで、本市の各小・中学校では、6年生の子どもたちが中学校生活を円滑に過ごすために必要なことがらについて、保護者のみなさまのご理解を得ながら慎重に引き継ぎを行っていきたいと考えています。

つきましては、保護者のみなさまから中学校へぜひ伝えたいこと、また、小学校から中学校へ伝えてほしいこと等がありましたら、直接、各小・中学校までご連絡ください。